

Leasing Verde Bci: el financiamiento sostenible que impulsa a las pymes y al planeta

Con condiciones preferenciales y apoyo especializado, esta herramienta permite a las empresas adquirir activos sustentables como vehículos eléctricos, paneles solares y maquinaria eficiente, contribuyendo a la reducción de emisiones y al ahorro de costos.



FREEPIKLES

Los vehículos eléctricos son algunos de los activos que se pueden adquirir con el Leasing Verde de Bci.

¿Es posible crecer como empresa y, al mismo tiempo, cuidar el medioambiente? La respuesta es sí, y el Leasing Verde de Bci es la clave. Esta herramienta financiera permite a las pymes y a las grandes compañías acceder a activos que generan un impacto ambiental positivo, como flotas de vehículos eléctricos, paneles solares, sistemas de eficiencia energética e hídrica, e infraestructura para la economía circular.

“En esencia, el Leasing Verde es una herramienta de financiamiento que permite a las empresas adquirir activos fijos que tengan un impacto ambiental positivo. Y deberían conocerlo hoy mismo, porque la sostenibilidad ya no es una opción, es una necesidad y una tremenda oportunidad”, explica Jaime Meza, gerente comercial de Leasing en Bci.

El ejecutivo detalla que, además de ayudar al planeta, esta alternativa permite a las empresas optimizar costos operativos, como el ahorro en combus-

tible o energía, y mejorar su imagen de marca frente a clientes, comunidades y futuros talentos, cada vez más conscientes del compromiso ambiental.

El Leasing Verde está diseñado para ser inclusivo, ya que —comenta— “pueden acceder desde grandes corporaciones hasta pequeñas y medianas empresas (pymes) e incluso emprendimientos que estén buscando incorporar tecnología limpia o procesos más sustentables. Las pymes son el motor de nuestra economía, y queremos que ellas también sean protagonistas de esta transición hacia un desarrollo más verde”.

El portafolio de activos financiables es amplio: desde maquinaria de alta eficiencia energética, sistemas de tratamiento de agua, hasta flotas de vehículos eléctricos o proyectos de reciclaje y reutilización.

MIRADA DE FUTURO

Según el gerente comercial de Leasing en Bci, el Leasing Verde no es solo

un producto financiero más, sino parte de una visión estratégica: “Para Bci, la sostenibilidad es un pilar fundamental. El Leasing Verde es una manifestación concreta de nuestro compromiso por impulsar una economía más baja en carbono y apoyar a nuestros clientes en su propia transición sostenible. Buscamos generar un impacto positivo en la sociedad y el medioambiente”, afirma.

El impacto es tangible: menos emisiones de gases de efecto invernadero, menor consumo de energía y agua, fomento de energías limpias, ahorros operativos, y una reputación empresarial más sólida. Además, ofrece ventajas adicionales, como la exención del impuesto de timbre y estampillas, plazos de pago más amplios según el activo, meses de gracia, y condiciones preferenciales gracias a alianzas con proveedores de tecnologías limpias.

Jaime Meza destaca el acompañamiento que Bci ofrece a las empresas interesadas: “No solo proveemos el financiamiento, sino que buscamos ser

socios estratégicos. Contamos con ejecutivos especializados que asesoran a las empresas durante todo el proceso, desde la identificación de activos hasta la estructuración del financiamiento más adecuado”.

Casos de éxito ya están marcando la diferencia: empresas de logística que han renovado sus flotas con vehículos eléctricos, reduciendo emisiones y costos, o compañías agrícolas e industriales que han instalado paneles solares, generando su propia energía y logrando mayor autonomía.

“Estamos listos para conversar, evaluar sus proyectos y encontrar juntos la mejor solución de financiamiento sostenible para hacer crecer su negocio de forma responsable”, concluye.

Para conocer más sobre el Leasing Verde, visita www.bci.cl, acercarse a las sucursales de Bci o contactar a los ejecutivos de cuenta.